



Lanza Ignacio Mier ultimátum a la oposición

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- Este martes, el tema de la reforma electoral causó chispas en la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados. La oposición estaba en contra de que se subiera a la Agenda Política el tema de la marcha y el asunto de la reforma, porque no hay ni dictamen. El presidente de la Jucopo, Ignacio Mier, lanzó el ultimátum que, de ser necesario, prefieren cien veces o más que sea por insaculación y no producto de una concertación o concertación (con relación a la elección de los consejeros). El coordinador de los perredistas Luis Espinosa Cházaro dijo que no les pueden poner fechas fatales para actuar. Por su parte, Jorge Álvarez Máynez señaló que los morenistas no van a decidir cómo van a elegir a los consejeros, cosa que ellos (su bancada) van a defender, al igual que el presupuesto del INE en la Suprema Corte.

<https://drive.google.com/file/d/1l3vg1GBjgXrgzFAJlrNoqFIPJ073dvHf/view>